
Es lagen keine schriftlichen Anfragen vor. 
 
Auf Vorschlag der Verwaltung bestand Einvernehmen darüber, dass die mündliche Anfrage von 
Herrn Grote bezüglich der Mensa RSG im nichtöffentlichen Teil beantwortet wird. 
 
Die mündliche Anfrage von Frau Leitterstorf bezüglich der Baumaßnahme „Alte Marktstraße“ 
wurde seitens der Verwaltung dahingehend beantwortet, dass die neue Mitarbeiterin im 
Fachbereich Tiefbau sich z.Zt. einarbeitet und diese Maßnahme vorrangig durchführen soll. Es ist 
beabsichtigt, noch in diesem Jahr die Ausschreibung und die Auftragsvergabe durchzuführen, 
damit zum Jahresende, spätestens aber zum Jahresbeginn 2010 mit den Bauarbeiten begonnen 
werden kann. 
 


